
 

 
 

Queridas campeonas: 
 
Gracias por acompañarnos para celebrar el Día Internacional de la Mujer en el 
Parlamento Europeo. Gracias por inspirar a las niñas y los niños de todo el mundo. Por 
demostrar que el fútbol también es de ellas. 
 
Estimados diputados: 
 
Ya sea gestionando empresas u hogares o dirigiendo naciones, ya superando barreras en los 
consejos de administración o abriendo nuevos caminos en el deporte, las mujeres han 
cambiado el mundo. 
 
Por eso debemos seguir esforzándonos cada vez más para igualar las condiciones de juego y 
hacer más visibles las contribuciones de las mujeres. Para garantizar que todas las niñas y 
todos los niños tengan modelos a los que aspirar. 
 
Con ese objetivo en mente, me complace dar la bienvenida al Parlamento Europeo a las 
campeonas del mundo Ivana Andrés y Alba Redondo como representantes de la selección 
española de fútbol, que ganó el Mundial femenino de la FIFA en 2023 y, hace solo unos días, 
la primera Liga de Naciones femenina de la UEFA. 
 
Ivana, Alba, os hemos visto junto a vuestras compañeras haciendo añicos los tópicos, 
alcanzando vuestros objetivos y marcando muchos goles. Vuestra victoria es un recordatorio 
de que el género no puede ser ni será una barrera en el camino hacia el éxito; de que el trabajo 
duro, la ambición y la determinación son cualidades que permiten superar todas las 
limitaciones. 
 
Sé que no ha sido fácil. En el deporte persiste la desigualdad, sobre todo en lo que se refiere 
a la cobertura mediática, las oportunidades de patrocinio y los salarios. En términos más 
generales, pienso en todas las mujeres que, a pesar de esforzarse al máximo, siguen peleando 
todos los días para poder desplegar todo su potencial. Se trata de un problema sistémico. Un 
problema por cuya erradicación trabaja sin descanso el Parlamento Europeo. 
 
Todos tenemos un papel que desempeñar en ese sentido. Nos corresponde a todos contribuir 
a un cambio de paradigma mental y laboral. Impulsar políticas que eliminen las barreras de 
género. Ponérselo más fácil a las mujeres. Eliminar los obstáculos injustos que aún persisten.  
 
Por eso es tan importante el Día Internacional de la Mujer: es una fecha para celebrar los 
logros de las mujeres, pero también un recordatorio del trabajo que queda por hacer. 
 
Y estoy muy orgullosa de que esta Cámara sea un líder mundial en ese ámbito y vaya a seguir 
siendo una fuerza en favor de la verdadera igualdad. 
 
Muchas gracias. 


